



8 Pièces

300 m²

Réf. 85115168

2 100 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

LUXIMMO 

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

MOUGINS - Dans un quartier résidentiel proche des commerces, ce mas en pierre de 300m² est édifiée sur un terrain de 1700m² env. avec piscine. Au rez-de-chaussée : Un large salon-séjour avec une cuisine ouverte, 1 chambre de maître, 1 salon télé avec une bibliothèque et un toilette invité. À l'étage : Un salon avec cheminée, 3 chambres, 2 salles de bains avec une possibilité d'utiliser comme habitation séparée. En complément : Un studio indépendant, 1 parking couvert pour 3 voitures et de nombreux stationnement extérieur. « Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont ...

MOUGINS - In a residential area close to shops, this 300m² stone house is built on approx. 1700m² of land with swimming pool. First floor: Large living room with open kitchen, 1 master bedroom, 1 TV room with library and guest toilet. Upstairs: A living room with fireplace, 3 bedrooms, 2 bathrooms with the option of using as a separate dwelling. Additional features: Independent studio, laundry room, storeroom and covered parking for 3 cars. « Informations on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website : www.georisques.gouv.fr »

LUXIMMO

16 impasse Font-Roubert - 06250 MOUGINS

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

